



藤の実

令和6年12月13日 No.36

PTA学習参観日への来校！ありがとうございました！！

11日（水）のPTA学習参観日には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

スクールバンド部のクリスマスコンサートでは、たくさんの拍手をいただきありがとうございました。6年生は最後ということで、保護者の方々と一緒に演奏に感動いたしました。部員たちは、いただいた拍手を励みに、今後さらにながら活動に取り組むだろうと思います。また、PTA全体会では、150周年記念事業や学校評価などについてのおねがいをしました。授業参観では、じっくりと学習の様子をご覧いただいたり、学習に参加していただいたりしたと思います。その後には学級懇談会と盛りだくさんの一日でしたが、今年最後に保護者の皆様と一緒に子どもたちのことや今後の学校のことについて情報交換ができてとても有意義でした。本当にありがとうございました。

あと10日で冬休みに入ります。充実した毎日を過ごし、安心して冬休みを迎えられるようにしたいと考えております。今後ともよろしく願いいたします。

<各学級の授業の様子>



スクールバンド部「6年部の演奏」



スクールバンド部「クリスマスコンサート」



1年生「国語：日づけとよう日」



きらり「国語：ことば遊び」



2年生「算数：かけ算」



おひさま「算数：かけ算」



3年生「図工：トントン くぎうち」



4年生「総合的な学習の時間：十歳の成長を祝う会」



5年生「外国語：Welcome to Japan!」



6年生「算数：順序よく整理して調べよう」

きりん（藤木保育園）わかば（1年生） なかよしの会！

9日（月）、生活科の学習で、1年生が藤木保育園のきりん組さんを招待して交流しました。お楽しみタイムでは、1年生が考えてくれたお店を紹介してくれたり、一緒に遊んでくれたりしました。プレゼントタイムでは、朝顔の種を手作りの袋に入れてプレゼントしました。司会やあいさつも立派で、立派な2年生になる準備が整いつつあることを感じました。きりん組さんも喜んでくれたようです。



秋田県学習状況調査

本校は学校閉鎖のため、10日（火）に、小学校第4学年から中学校第2学年までの全ての児童生徒を対象とした秋田県学習状況調査を実施しました。この調査のねらいは、県として、①学習指導要領の内容等の定着の程度を把握すること、②少人数学習の成果や課題を捉えること、③各学校において、児童生徒の学力や学習状況を把握し、学習指導の工夫改善を図ること、④全国学力・学習状況調査及び本調査、高校入試を活用した学習指導における検証改善サイクルを確立することなどにより、本県の教員の学習指導の改善・充実や児童生徒の学力向上に役立てるところにあります。下の写真をご覧ください。4～6年生が真剣に問題に向き合って実力を発揮してくれました。後日、結果をお知らせいたします。



「薬物乱用防止教室」開催！（6年生対象）

11月29日（金）6年生が、学校薬剤師の〇〇さんを講師にお迎えし、薬物乱用防止教室を行いました。

薬物乱用の意味やその危険性を学んだり、なぜお茶やコーラなどで薬を服用するのが良くないのかを再確認したりしました。また、お酒を勧められたときの断り方の役割演技やケーススタディも行いました。最近「オーバードーズ」という言葉も聞かれるようになりました。薬は用法や用量を守って使うことの大切さを学びました。

